



Perkuat Sinergi dengan Warga, Bhabinkamtibmas Gencarkan Sumbang Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.PPWI.OR.ID

Dec 15, 2024 - 07:04



TANGSEL – Dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,

Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Timur, Aipda A. Ismail, terus aktif melakukan sambang kamtibmas ke wilayah binaannya. Pada Sabtu (14/12/2024), Aipda Ismail mengunjungi rumah warga di Jl. Akasia RT 002/018, Kelurahan Pamulang Timur, untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Ismail bertemu dengan salah satu warga, Sdr. Rudi, dan menyampaikan sejumlah pesan penting terkait keamanan lingkungan. Ia mengimbau agar warga selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti aksi kriminalitas dan peredaran narkoba, serta segera melapor jika menemukan aktivitas mencurigakan.

“Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara Polri dan masyarakat sangat penting, terutama menjelang akhir tahun yang biasanya rawan gangguan kamtibmas,” ujar Aipda Ismail.

Ia juga menyampaikan apresiasi atas peran aktif masyarakat dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah tersebut. Dengan adanya dukungan dari warga, upaya menjaga stabilitas keamanan dapat berjalan lebih maksimal.

Kegiatan sambang ini tidak hanya bertujuan memberikan edukasi terkait keamanan, tetapi juga membangun kedekatan emosional antara aparat kepolisian dan masyarakat. “Melalui pendekatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari,” tambahnya.

Warga yang dikunjungi pun mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian Polri dalam menjaga keamanan lingkungan. “Kami merasa lebih tenang karena ada kepedulian dari pihak kepolisian. Semoga sinergi ini terus terjaga,” ujar Sdr. Rudi.

Kegiatan seperti ini menjadi salah satu wujud nyata komitmen Polri dalam menjalankan tugasnya sebagai pelayan, pelindung, dan pengayom masyarakat. Dengan langkah proaktif seperti sambang kamtibmas, diharapkan situasi keamanan di Kelurahan Pamulang Timur dan sekitarnya dapat terus terjaga. (Hendi)